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１．定例会議                          

○理事会                     １月２２日（月）  

理事１２名、監事１名、顧問１名、相談役１名、会長特命参与 1名が出席し理事会

を開催しました。 

長谷川会長が議長に就任後、議事録署名人の指名にあたって、定款に定める議事録

署名人として足利監事を指名しました。 

次第により、以下のとおり会議が行われました。 

 

≪報告事項≫ 

①運営委員会（１２／１１） 

②要望書提出（１２／２５） 

「令和６年度 建設工事に関する入札制度等についての改善要望」 

③年始の挨拶回り（１／８）  

訪問先：秋田市長、副市長、各部局 

出席者：副会長、会計理事、企画委員長、工務委員長 

④安全祈願祭・懇親会（１／１５ ホテルメトロポリタン秋田） 

⑤秋田市建築関連団体連絡協議会監査・役員会（１／２２） 

⑥建築部会新年会（１／２４ 濱乃家） 

 

事務局は、①～⑥までの概要を順に説明しました。 

議長は質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は、上記報告について了承し 

ました。 

 

≪議事≫ 

議案１ 会員権継承について                  資料１ 

加藤建設株式会社 

代表者の変更 旧代表者 加 藤 俊 介 

新代表者 加 藤   恵 

（申請年月日：令和６年１１月２６日） 

 

事務局は、資料により、会員権継承願の内容並びに関係機関の判断（取扱い）に 

ついて説明するとともに、申請書類に不備がないこと及び内容が審査基準に適合し 

ていることを報告しました。 

次に、昨年１２月１１日に開催された運営委員会において、会員権継承の認否に 

ついては、関係機関の今後の動向を踏まえたうえで判断するのが望ましいとし、こ 

のことを意見に付して理事会に諮問することが決議されたことを報告して審議をお 



     

願いしました。 

会議では、次のような意見が出されました。 

・申請書類に不備はなく、審査基準に適合していることから承認することに問題 

はないと思われる。 

・反社会的勢力との関わりは不明瞭とあるが、行為自体が反社会的である。認否 

については、関係機関の動向を見て判断するのが望ましい。 

・会社として協会が迷惑していることを全く考えていないように見受けられるた 

め、承認するにしても無条件というのはどうかと思われる。 

たとえば、会社の再犯防止対策、現社長の協会事業への協力などを条件として 

覚書を交わした方がよいのではないか。 

以上の質問・意見を踏まえ、協議の結果、会員権継承については、この場で認否 

を判断するには至らないこと、及び関係機関の推移をみて判断する必要があるとし 

て継続審議とすることにしました。 

 

議案２ 令和７年度（一社）秋田市建設業協会通常総会について  資料２ 

開催日時：令和７／５／３０（金） 

通常総会 午後４時３０分 

懇 親 会 午後５時３０分 

場   所：秋田キャッスルホテル  

来賓案内：秋田市長、秋田市議会、秋田市職員、関連団体 

 

事務局は、資料により、通常総会の日程及び来賓の案内について説明し検討をお 

願いしました。 

議長は質問・意見を求めたが発言者はなく、協議の結果、理事会は、開催日程及 

び来賓案内について承認しました。 

 

≪その他≫ 

(1) 令和７年度事業計画と予算に関する会議開催予定 

企画委員会  （２／１４（金） 午前１１時００分） 

工務委員会  （２／１９（水） 午前１１時００分） 

運営委員会  （３／１７（月） 午前１１時００分） 

土木部会役員会（２／１７（月） 午前１１時００分） 

建築部会役員会（２／１２（水） 午前１１時００分） 

青年会役員会 （２／１８（火） 午前１１時００分） 

 

事務局は、各委員会、部会及び青年会の開催日程を報告し、理事会は、これを了 

承しました。 

 



     

(2) 協会関係行事の日程等 

①ばっけの会役員会（１／２７（理事会終了後） 協会２階役員室） 

②ばっけの会定時総会・懇親会（２／１４ 志田屋） 

③秋田市建築関連団体連絡協議会定時総会・懇親会（３／１２ キャッスルＨ） 

 

事務局は、①～③について説明し、理事会は、これを了承しました。 

 

(3) 次回理事会 令和７年２月  日（ ）三役会１０：００・理事会１１：００ 

 

事務局は、次回理事会について、定例では２月２４日（月）になるが、振替休日 

であるため次の日の開催を提案しました。 

協議の結果、諸般の事情により２月２６日（水）に開催することとしました。 

 

※ 次回の理事会 令和７年２月２６日（水）三役会１０：００理事会１１：００ 

 

(4) その他 

なし 

 

閉会 

議長は、すべての議事を終了し午前１１時５５分に閉会しました。 

 

 

２．行事報告                         

○年始の挨拶回り                  １月８日（水） 

協会副会長、会計理事、企画委員長及び工務委員長が、新年の挨拶のため秋田市

長及び秋田市関係部局を訪問しました。 

 

○安全祈願祭・懇親会                １月１１日（木） 

協会会員、秋田労働基準監督署及び秋田市関係部局の計５１名が出席して、ホテ 

ルメトロポリタン秋田において安全祈願祭を開催し、今年の建設工事の無事故・無 

災害を祈願しました。 

また、祭事後の懇親会には４８名が出席しました。 

 

 

 



     

３．部会・青年会等の活動                          

○建築部会（秋田市建築関連団体連絡協議会監査・役員会） 

１月２２日（水） 

会議に先立って、令和６年事業報告及び収支決算に関する監査が、監事２名により 

協会事務室で行われ、内容はいずれも適正であることが認められました。 

役員会は、建築部会から５名、秋田管工事業協同組合から７名、秋田県電業協会か 

ら５名が出席し、協会２階会議室で開催されました。 

議長は、恒例により長谷川会長が就任し会議が行われました。 

 

≪議題≫ 

議案１ 役員（副会長）補充の選任について            資料１ 

 

事務局は、資料１により、副会長３名の設置に対して１名減となっていること、 

   及び欠員による役員補充の選任については、令和６年定時総会において役員会に一 

任することが承認されていることを説明し、副会長補充の選任について審議をお願 

いしました。 

議長は、副会長について、各構成団体から１名ずつ選任されていることを説明し 

た後、（一社）秋田市建設業協会建築部会副部会長 石塚英公氏の選任を提案し意見 

を求めました。 

これに対して異議なしとの声があり、協議の結果、案のとおり選任することを承 

認し定時総会に報告することとしました。 

 

議案２ 令和７年定時総会について                資料 

①日時、会場（案） 

令和７年３月１２日（水） 

定時総会 午後５時００分  懇親会 午後５時３０分 

於：秋田キャッスルホテル 矢留の間 

 

事務局は、令和７年定時総会の開催にあたり日程及び会場について説明し、総 

    会を午後５時００分から、懇親会を午後５時３０分から行う予定として検討をお 

願いしました。 

議長は、質問・意見を求めたが発言者はなく、案による日時、会場で行うこと 

    を承認しました。 

 

 



     

②議事                             

第１号 令和６年事業報告及び収支決算の承認について 

第２号 令和７年事業計画（案）及び収支予算（案）について 

第３号 役員（副会長）の補充について（報告） 

 

事務局は、議案第１号に関して、令和６年事業及び収支決算について報告する 

とともに、監査においてすべて適正であると認められたことを報告しました。 

次に、事務局は、第２号に関して、令和７年事業計画（案）及び収支予算（案） 

について説明しました。 

次に事務局は、議案第３号に関して、役員会での副会長の選任結果を報告する 

ことを説明しました。 

議長は、議案第１号から議案第３号に関して質問・意見を求めたところ、発言 

者はなく、役員会は内容について承認しました。 

 

③議長・司会（懇親会含む）・乾杯・中締め  

⇒担当：秋田管工事業協同組合 

※ 議事録署名人⇒（一社）秋田県電業協会、（一社）秋田市建設業協会 

 

事務局は、令和７年定時総会の議長、司会及び懇親会の進行の担当は、秋田管 

工事業協同組合であること及び（一社）秋田県電業協会と（一社）秋田市建設業 

協会が議事録署名人となることを説明しました。 

議長は、質問・意見を求めたが発言者はなく、役員会は了承しました。 

 

議案３ 懇親会来賓案内先について                資料 

 

事務局は、資料により、懇親会来賓案内先の案を説明し検討をお願いしました。 

協議の結果、案のとおり案内することとしました。 

 

≪その他≫ 

なし 

 

閉会 

議長は、全ての議事を終了し午前１１時４５分に閉会しました。 

 

○建築部会新年会                 １月２４日（金） 

来賓７名、部会員１９名が出席し、料亭濱乃家において新年会を開催しました。 

会では、業界の情勢や将来展望などについて話し合いました。 


